

MediaLab UGR y la Facultad de Ciencias de la Educación organizan las jornadas Samsung School

granadaesnoticia.com/medialab-ugr-la-facultad-ciencias-la-educacion-organizan-las-jornadas-samsung-school/

18/11/2016



MediaLab UGR y la Facultad de Ciencias de la Educación organizan las jornadas Samsung School

18 noviembre 2016, Redacción

Samsung School, jornadas que pretenden acercar la educación a las ventajas de las nuevas tecnologías de forma dinámica y práctica



Durante los días 21 y 22 de noviembre de 2017, los profesores, alumnos, directores y responsables de informática de los colegios, podrán participar en sesiones de trabajo donde probar distintas soluciones por etapas educativas. Servirá también para que los futuros profesores que actualmente se forman en nuestras aulas universitarias y los investigadores de nuestra Universidad puedan acercarse a estas tecnologías.

El escenario que contextualiza las jornadas será el autobús de Samsung, escenario práctico donde los especialistas del mundo de la educación impartirán las charlas y talleres.

Las jornadas empiezan en la Facultad de Ciencias de la Educación (Campus de Cartuja) a las 10 de la mañana hasta las 18:30 de la tarde ambos días, con un descanso entre las 13:30 y las 16:30.

Las sesiones se organizarán en etapas, desde la educación Primaria, con la introducción a la realidad aumentada, e inteligencias múltiples adaptadas a los diferentes alumnos, Secundaria, aprendiendo las bases de la programación informática y la lectura colaborativa, hasta Bachiller, donde se aprenderá a grabar y editar vídeos y programar contenidos para realidad virtual.

Los interesados deberán mandar un correo a magisnet@magisnet.com

Para más información y descarga del formulario inscripción, acceda a la siguiente url: <http://sl.ugr.es/09r8>

- Comparte este artículo: